

## 障害者を虐待から守りましょう

障害者への虐待は、本人が被害を訴えることが難しい場合が多いため、周りの皆さんの気付きが、虐待の早期発見と防止につながります。  
社会全体で、障害者の権利と尊厳を守りましょう。



### ○虐待の種類

- ・身体的虐待…体に痛みや傷が生じる暴力や体罰を与えること。部屋に閉じ込めたりすることも含む
- ・心理的虐待…どなったり、悪口を言ったりすること。職場での差別的な扱いを含む
- ・性的虐待…わいせつな行為をしたり、させたりすること
- ・放棄、放置（ネグレクト）…食事や入浴など、身の回りの世話や介助などをしないこと。病院や学校に行かせないことを含む
- ・経済的虐待…本人の同意無しに、財産や預貯金、年金を勝手に使うこと

障害者虐待は、本人に虐待を受けている自覚が無かったり、訴えることができない場合があります。また虐待している人に、虐待をしている認識がない場合もあります。

早めの対応や支援が、虐待されている障害者だけでなく、虐待をしている家族などが抱える問題の解決にもつながります。虐待を見つけたら速やかに通報してください。

※通報は匿名でもかまいません。通報した人の秘密は守られます

▶問い合わせ先 市障害者虐待防止センター（福祉課内）



## しまばらんの折り込みはがきができました

しまばらんのかわいいイラストの絵はがきを折り込み付録に作成しましたので、ぜひ活用してください♪  
今月の4コマ漫画はお休みです。



▶問い合わせ先 シティプロモーション課

中心市街地の活性化のため、イオン島原店が春にオープンし、コンパクトシティとしての利便性が高まります。「予約・あいのり・たしる号」も利用者の声を生かして、さらに便利に市民の足として走ります。年頭にあたり私の初夢ではなく、正夢でありますように！

私のモットーは「市民の笑顔をたくさん見たい！」ですが、マスク越しでは、なかなか見ることができずにいます。今年こそはコロナ前の日常、普段通りの生活を取り戻したいと思います。春の初市、完成した市役所本庁舎での大手門市、精霊流し、花火大会などコロナ後の復活を願っています。

新年あけましておめでとうございます。3日の成人式や6日の消防出初式から市政がスタートします。

活気あふれる日常を目指して

市長コラム

古川隆三郎